

Saison-Aus für Bockelmann

Handball-Verbandsliga: TSV-Rückraumschütze laboriert an Knieverletzung – Wietzendorf empfängt Himmelsthür

Wietzendorf. Mit dem TuS GW Himmelsthür erwartet der TSV Wietzendorf am Sonnabend um 19.30 Uhr die bisher zweitbeste Mannschaft der Handball-Verbandsliga in der Sporthalle an der Kampstraße. Die Gastgeber müssen sich nach sieben Heimsiegen in Folge keineswegs verstecken, sondern können mit breiter Brust in die Partie gehen. Schließlich zeigte der TSV ja auch beim 31:32 im Hinspiel, dass die Mannschaft durchaus in der Lage ist, auch gegen die Topteams der Liga mitzuhalten.

„Das war eines unserer besten Spiele in der Hinrunde“, ist Wietzendorfs Trainer Detlef Janke noch immer begeistert von der damaligen Leistung seines Teams, das in der Deckung sehr gut gestanden und eine eher unglückliche Niederlage kassiert habe. „Das zeigt aber, dass wir den Hildesheimern an einem guten Tag Kopfzerbrechen bereiten können.“

Janke geht daher selbstbewusst und optimistisch in die Partie, warnt aber vor den Gästen: Himmelsthür sei eine Mannschaft, die sowohl aus dem Rückraum als auch in Eins-gegen-eins-Situationen gefährlich ist. „Daher muss unsere Abwehrleistung gegenüber den letzten Begegnungen besser werden.“ Außerdem müsse sein Team das Spiel über die erste und zweite Welle forcieren und dürfe sich nicht nur auf das Positionsspiel verlassen.

Herber Rückschlag

Vor der Partie gegen den Titelanwärter müssen die Wietzendorfer jedoch einen herben Rückschlag verkraften. Hinrich Bockelmann, bisher bester TSV-Torschütze in dieser Spielzeit, hatte sich in den Schlussminuten der Partie gegen Schaumburg Nord am Knie verletzt. Mittlerweile sieht es danach aus, dass der Rückraumschütze aller Voraussicht nach für den Rest der Saison ausfallen wird.

Doch Janke ist nicht bange: „Wir haben mit Nils Timme und Lars Worthmann zwei starke Linkshänder. Und wenn die mal eine Pause brauchen, können auch Henric Müller und Jan Köhler über rechts kommen.“ Außer Bockelmann stehen dem Coach am Sonnabend alle Spieler zur Verfügung. Zudem wird aus der zweiten Mannschaft Jannik Hestermann dazustoßen.

Quelle: Böhme Zeitung